

Anleitung zum
Verzieren der
Missionskerze 2024

„Liebe kann Kreise ziehen“

Das
Kerzenmotiv
2024 ist eine goldene Spirale, die das Wirken Jesu in der Welt darstellt. Die acht Wachs-
punkte um die Spirale
stellen die Menschen
um Christus dar.

Materialien:

Kerzen, Wachsstreifen, feste Unterlage,
Stanley-Messer, Lineal

Tipps:

Die Wachsstreifen sollten zur besseren Verarbeitung kühl gelagert werden. Auf Kerzen, die schon längere Zeit in einem warmen Raum gestanden sind, haften die Wachsstreifen leichter.

Motiv:

Für das Motiv benötigt man: 2 Wachsstreifen mit je einer Länge von ca. 23 cm. Mit dem ersten Wachsstreifen wird eine Spirale in der Mitte der Kerze geformt. (Es kann möglich sein, dass ein Reststück des Wachsstreifens übrig bleibt, es kommt auf die Form und Dichte der Spirale an).
Der zweite Wachsstreifen wird in acht gleichgroße Stücke geteilt, diese werden zu kleinen Kügelchen geformt und um die (Lebens)spirale (siehe Foto) aufgebracht.

Zur Information: Für 24 Kerzen werden 48 Wachsstreifen gebraucht.

Nehmen wir uns
beim Verzieren der
Missionskerze Zeit für uns
selbst und unsere Gemeinschaft,
im Wissen, dass wir in der Welt
Gutes bewirken.

Viel Freude und ein herzliches
Dankeschön
für dein/euer
Engagement!

 DIÖZESE
SANKT
PÖLTEN



Katholische Frauenbewegung
der Diözese St. Pölten



Liebe kann Kreise ziehen
im Rahmen der Missionskerzen - Aktion der kfb der Diözese St. Pölten